

**„Offener Brief bzw. Einladung“**

Liebe Villiprotter,

wie sich vielleicht schon herumgesprochen hat, hege ich seit einiger Zeit den Wunsch, meine Tätigkeiten, Aktivitäten für und in der Dorfgemeinschaft deutlich zu verändern. Das heißt ich möchte die federführende Verantwortung nach Jahrzehnten abgeben und mich in zweite, dritte Reihe stellen.

In den letzten Wochen und Monaten habe ich gemeinsam mit einigen, die besonders an einer intakten Dorfgemeinschaft und an der Weiterführung der Aufgaben und Aktivitäten interessiert sind, viel über die zukünftige Gestaltung und Organisation der Dorfgemeinschaft nachgedacht. Dabei hat sich herausgestellt, das mein Kürzertreten mit Veränderungen für die Dorfgemeinschaft verbunden ist.

Es scheint sicher zu sein, das es nicht mehr, wie bisher, nur einige wenige Schultern geben wird, auf denen die gesamte Last der Verantwortung, Organisation liegt. Stattdessen wird sich eine kleine Gruppe von Aktiven finden müssen, die das Zepter in die Hand nehmen und Verantwortung übernehmen um die Geschicke, die Zukunft der Dorfgemeinschaft zu meistern.

Es scheint weiter sicher zu sein, das es eine geordnete Struktur für die Dorfgemeinschaft geben muss, aller Voraussicht nach in Form eines gemeinnützigen Vereins. Damit lassen sich wichtige Fragen der Haftung, der Finanzen, der Kommunikationswege, der Zielsetzung usw. innerhalb und außerhalb der Dorfgemeinschaft in transparente und vorgegebene Bahnen abwickeln und lenken. Die Außendarstellung und das Gewicht der Dorfgemeinschaft würde zudem einen noch höheren Stellenwert bekommen. Jedoch ist nach wie vor offen wie und ab wann es eine solche Institution geben wird.

Beim Wechsel von, ich nenne es einmal „Das Villiprotter Modell“ zu einer veränderten neuen „Dorfgemeinschaft“ ist es aber besonders wichtig, das keiner auf der Strecke bleibt und das man versucht alle mitzunehmen. Ob es die besonders Aktiven sind, diejenigen die sich nur bei gewissen Aktivitäten, Arbeiten und Veranstaltungen einbringen, so wie diejenigen die sich einbringen möchten aber den richtigen Zugang noch nicht gefunden haben. Es muss ein großes Anliegen sein und bleiben den Kreis der Mitstreiter in der Dorfgemeinschaft stetig zu vergrößern.

**EINLADUNG**

**Ich möchte alle Villiprotter am Freitag, den 12. März 2010 um 20 Uhr  
in die Gaststätte Waldesruh zur Dorfversammlung einladen.**

Ich und alle Mitstreiter würden sich freuen, wenn viele dort an diesem wichtigen Schritt für die Dorfgemeinschaft mitwirken.

Mit freundlichen Grüßen,  
Hans-Werner Kühlwetter

